

**Bilan 2019**  
**Commission archéologie**  
**Région Sud FFESSM**

En 2019 nous avons prospecté :

- Sur île du Rouveau
- Baie de Sanary
- Sondage de l'épave Pomègues IV
- Recherche d'épaves profondes
- Contexte de l'île de Riou

Notre activité nécessite également des recherches de documents qui impliquent de nombreux déplacements, l'achat d'ouvrages, activités passionnantes mais chronophages s'il en fut :

- Archives DRASSM
- Chambre de Commerce
- Archives départementales
- Archives nationales
- Articles scientifiques

En ce qui concerne les formations et la sensibilisation nous avons :

- Certificats d'aptitude à l'hyperbarie mention archéologie, classes 0, I et II
- Brevets fédéraux d'archéologie : plongeur niveau I, II et III
- Brevets de formateur en archéologie niveau I et II
- 175 baptêmes au centre national d'archéologie subaquatique
- Un modèle de diplômes, baptêmes, est en cours d'élaboration

Nous avons organisé :

- Conférences avec diaporama, vidéo
- Visites de musées
- Interventions dans les écoles essentiellement CM2 et collèges
- Journées nationales de l'archéologie
- Publications : radio, télévision ...
- Partenaires du Musée subaquatique de Marseille

Activités civiques :

- Participation au nettoyage du Vieux Port
- Participation au nettoyage de l'Anse des Catalans